

domingo 27 de agosto de 2023

Trigueros abre sus Fiestas Taurinas Tradicionales estrenando chupinazo

La cantaora Argentina prende la mecha de los festejos, que se prolongarán hasta el 3 de septiembre



Trigueros ha dado este domingo el pistoletazo de salida a sus Fiestas Taurinas Tradicionales con un chupinazo que, por primera vez, se utiliza como sonoro anuncio de los festejos. Desde el balcón del Ayuntamiento, la cantaora Argentina ha tenido el honor de prender el cohete con el que la localidad comunica que la diversión y la cultura serán las protagonistas de su agenda hasta el próximo 3 de septiembre.

El presidente de la Diputación Provincial, David

Toscano, ha querido acompañar a los vecinos de Trigueros al acto de apertura de sus fiestas, subiendo al balcón del Consistorio junto al alcalde de Trigueros, Vidal Blanco; y la diputada provincial y concejala de Festejos de la localidad, Gracia Baquero, entre otros representantes municipales. Al acto también han asistido ganaderos y novilleros, protagonistas de los espectáculos que tendrán lugar a lo largo de los próximos días.

Toscano ha felicitado a los triguereños por estas “magníficas fiestas”. Trigueros, ha dicho, “es un lugar que está lleno de tradiciones, de costumbres, de artistas, ganaderos, toreros y novilleros y esta es una manera perfecta de poder mostrar nuestra cultura y poder disfrutarla”. Por su parte, el alcalde ha explicado que estas fiestas taurinas “aúnan tradición y celebración en la calle” y ha invitado a todos los onubenses de la provincia a visitar el pueblo para conocer y disfrutar de las capeas. Por último, Argentina, que reside en el municipio desde hace 20 años, ha calificado de “honor” el hecho de haber sido la encargada de dar el primer chupinazo que se celebra para anunciar estas fiestas y se ha mostrado convencida de que este acto se va a mantener en años posteriores.

Tras el chupinazo, vecinos y visitantes han recorrido las calles que separan el Ayuntamiento del parque El Pacífico en un animado pasacalles, a cargo de la charanga ‘El Puntazo’, para celebrar el primer encierro. Desde el miércoles hasta el 3 de septiembre se desarrollarán encierros por la mañana y la suelta de vaquillas por la tarde. Los días 1 y 2 de septiembre también se llevarán a cabo, en la plaza de toros, sendos tentaderos para los novilleros locales Guillermo Luna y David Ramírez, respectivamente.

El 28 de agosto se desarrollará en la plaza de toros el espectáculo 'La leyenda de los caballos errantes', "todo un idilio entre la doma clásica y vaquera de caballos, el flamenco más puro y el arte dramático". El día 29 por la mañana se llevará a cabo un encierro infantil y por la tarde, en la plaza de toros un Grand Prix, con la participación de equipos locales.

La programación musical se desarrollará en la Caseta Municipal del Parque de "El Pacífico" y contará con actuaciones durante todos los días de fiestas y para todos los gustos y edades. Así, entre otros, actuarán La Chirigota del Selu, Ana Guerra, La Guardia, Argentina, así como diferentes Djs.